
第２１０回教育研究評議会議事要旨

日 時： 令和３年１月１２日（火）１０：００～１２：０４ 

場 所： 事務局１号館４階 特別大会議室  

出席者： 岡，古賀，田中，小坂，松野，上西，根ヶ山，谷澤，進士，杉野，鍋山，脇條，丹， 

兵藤，野崎，篠田，堤，宮田，佐藤（晃），レール，葛，福代，藤澤，横田，鷹岡，有村，

朝日，野垣，鵤，荊木，佐藤（宏），川﨑 

オブザーバー： 土谷，三石 

議事に先立ち，ＡＬベストティーチャー表彰式が行われた。 

続いて，篠田医学部長から，資料「医学部の取組事例」に基づき，好事例の発表があった。

議 題：

Ⅰ．議事要旨の確認 

学長から，第２０９回教育研究評議会議事要旨の確認があり，原案のとおり承認された。 

Ⅱ．審議事項 

１．令和３年度（2021 年度）授業の実施について  

松野理事から，令和３年度（2021 年度）授業の実施について，審議資料１に基づき説明が

あり，種々意見交換が行われ，審議の結果，原案のとおり了承された。 

２．技術職員の全学化について 

上西理事から，技術職員の全学化について，審議資料２に基づき説明があり，種々意見交換

が行われ，審議の結果，原案のとおり了承され，役員会に付議することとなった。 

Ⅲ．報告事項 

１．理事・副学長の選考について 

学長から，理事・副学長の選考について，古賀和利理事・副学長からの令和３年３月３１日

付け辞任意向を受け，後任の理事･副学長として，谷澤幸生副学長を選考した旨報告があった。

２．第４期中期目標・中期計画策定手順及びスケジュールの再確認について 

古賀理事から，第４期中期目標・中期計画策定手順及びスケジュールの再確認について，報

告資料１に基づき説明があった。 

３．令和元年度に係る業務の実績に関する評価の結果について   

古賀理事から，令和元年度に係る業務の実績に関する評価の結果について，報告資料２に基

づき報告があった。 

４．山口大学基金寄附状況について                   

古賀理事から，山口大学基金寄附状況について，報告資料３に基づき説明及び教職員からの

寄附への協力依頼があった。 

 ５．標的型メール訓練について 

古賀理事から，標的型メール訓練について，報告資料４に基づき報告があった。 

 ６．令和３年度運営費交付金等予算（案）について 

小坂理事から，令和３年度運営費交付金等予算（案）及び令和２年度第３次補正予算（案）

について，報告資料５に基づき説明があった。 



 ７．授業目的公衆送信補償金制度について 

松野理事から，授業目的公衆送信補償金制度について，報告資料６に基づき説明があり，

種々意見交換が行われた。 

 ８．デジタルを活用した大学・高専教育高度化プランについて 

松野理事から，デジタルを活用した大学・高専教育高度化プランについて，報告資料７に基

づき説明があった。 

 ９．就職内定状況について 

松野理事から，就職内定状況について，報告資料８に基づき報告があった。 

 10．コロナ禍での今冬の対面授業等における教室等の換気の留意点について（提言） 

～室の機密性と設備能力から見た教室のタイプ分け（訂正）～ 

上西理事から，コロナ禍での今冬の対面授業等における教室等の換気の留意点について，

報告資料９に基づき説明があった。 

Ⅳ．その他報告事項

学長から，以下の事項について，資料を確認いただきたい旨説明があった。 

１．教員選考報告について 

２．剽窃チェックソフト運用状況について 

３．国際交流協定について 

【配付資料】 

＜参考資料＞ 

・医学部の取組事例 

 ・第２０９回教育研究評議会議事要旨（案） 

＜審議資料＞ 

１ 令和３年度（2021 年度）授業の実施について 

 ２ 技術職員の全学化について 

＜報告資料＞ 

１ 第４期中期目標・中期計画策定手順及びスケジュールの再確認について 

２ 令和元年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

３ 山口大学基金寄附状況について 

４ 標的型メール訓練について 

５ 令和３年度運営費交付金等予算（案）について 

 ６ 授業目的公衆送信補償金制度について 

 ７ デジタルを活用した大学・高専教育高度化プランについて 

 ８ 就職内定状況について 

 ９ コロナ禍での今冬の対面授業等における教室等の換気の留意点について（提言） 

～室の機密性と設備能力から見た教室のタイプ分け（訂正）～ 

＜その他報告資料＞ 

１ 教員選考報告書 

２ 剽窃チェックソフト運用状況について 

３ 国際交流協定について 




